

Ibagué, 11 de diciembre de 2024

Comunicado de prensa 2674

¡Dígale no a la extorsión! Alcaldía realizó jornada de sensibilización en la comuna Siete

La actividad incluyó visitas a los barrios Modelia, Protecho, Chico y Nazaret, donde se brindó información sobre las nuevas modalidades de extorsión y cómo enfrentarlas.

La Alcaldía de Ibagué y la Policía Metropolitana lideraron una jornada de sensibilización en el sector comercial de la comuna Siete para destacar la importancia de denunciar los delitos de extorsión.

La actividad incluyó visitas a los barrios Modelia, Protecho, Chicó y Nazaret, donde se brindó información sobre las nuevas modalidades de extorsión y cómo enfrentarlas.

“Con la llegada de la temporada de Navidad, hemos evidenciado un aumento en este tipo de delitos, por lo que nos tomamos las calles y los barrios de la comuna Siete para concientizar al sector comercio sobre las amenazas y modalidades de extorsión que están surgiendo”, indicó Sergio Saavedra, director de Seguridad y Convivencia Ciudadana.

Las autoridades hicieron énfasis en que estos delitos tienden a intensificarse durante la época navideña, cuando el comercio aumenta su actividad, por lo que invitaron a los ciudadanos a denunciar cualquier caso de extorsión.